

les aliments gras que leurs amis protestants leur présentaient Et tout gentiment ces derniers firent aussitôt servir du maigre.

— Le diocèse de Saint-Boniface et celui de Saint-Albert ont envoyé chacun un char de gerbes de blé, qui décoreront un arc du Congrès Eucharistique de Montréal.

— Le 22 août au soir à la Maison-Chapelle de Saint Boniface S. G. Mgr l'Archevêque a donné le saint habit à la Rde Sœur Marie-Monique, née Catherine Kemball, de Winnipeg-

— Mgr F.-A. Dugas, P. A., V G., a chanté la grand'messe à Transcona, dimanche le 21 août, C'est la première messe célébrée dans cette ville qui surgit comme par enchantement à six milles de Saint-Boniface.

— La retraite des Oblats a eu lieu au Juniorat de Saint-Boniface du 16 au 23 août. Elle a été prêchée par le R. P. Hénault, o. m. i., du Cap de la Madèleine. S. G. Mgr l'Archevêque a présidé la clôture de la retraite.

— Le *Patriote de l'Ouest*, de Duck Lake, Sask., dirigé par le R. P. A.-G. Morice, o. m. i., a commencé à paraître le 22 août. Nous lui souhaitons la plus cordiale bienvenue. C'est un excellent journal catholique et français, à huit pages, bien rédigé et bien imprimé. *Ad multos annos!*

— Les RR. PP. Oblats de l'Alberta continuent en ce moment à Strathcona, en face d'Edmonton, leur Juniorat. Ils pourront y recevoir cinquante élèves. Cette œuvre a été commencée l'an dernier à Pincher Creek, Alta., par le R. P. Charles Daridon, o. m. i.

— Une coquille dans la notice nécrologique du R. P. Van Gistern, o. m. i., au dernier numéro, porte 1879 au lieu de 1871, date de sa naissance.

— L'abondance des matières nous contraint à remettre encore la publication du compte-rendu de la visite de S. G. Mgr l'Archevêque dans la Saskatchewan et des noms des heureuses élèves de nos couvents, qui ont réussi aux derniers examens pour l'obtention des diplômes.

R. I. P.

Rde Sœur Tessier, [Eva Toupin], des Sœurs Grises de Montréal décédée à la Maison-Vicariale de Saint-Boniface.

— M. Ferdinand H. E. Gréa, frère du Rdissime Dom Gréa, décédé en France.

— M. Félix-Marie Marquet, décédé en France.

— M. Georges Lafricain, décédé à Montréal.

— M. Damase Côté, notaire, et M. Hyacinthe Côté, tous deux frères de Dame veuve Joséphine St-Denis et de Delle Caroline Côté, grandes bienfaitrices de nos missions de l'Ouest.